



PRIMOS GRIMALT LIDERARON AL COMBINADO NACIONAL.

Chile gana cupo a París 2024 en vóleibol playa en Arena Cavancha

Un ambiente de triunfo se vivió en la última jornada de la final del Torneo Preolímpico Sudamericano de Vóleibol Playa Copa Continental en el Estadio Arena Cavancha, tras asegurar Chile su cupo a los Juegos Olímpicos París 2024. El evento, que se desarrolló en Iquique este fin de semana, fue resultado de una alianza estratégica entre Fundación Collahuasi, Corporación Municipal de Deportes de Iquique y la Federa-

ción de Vóleibol de Chile.

Las duplas chilenas que integran los primos Marco y Esteban Grimalt, junto a Noé Aravena y Vicente Droguett, vencieron a las dos duplas trandinas compuestas por los hermanos Nicolás y Tomás Capogrosso, y Maciel Bueno con Bautista Amieva.

Los primos Grimalt cerraron la jornada de este torneo clasificatorio en un "set de oro" que concluyó 15-11 a favor de Chile, dejando un marca-

dor final 3-2, que significó la derrota del representante de Argentina conformado por Bautista Amieva y Maciel Bueno.

"Vivimos un fin de semana especial, donde hicimos un buen trabajo dentro de la cancha. Estamos contentos porque cumplimos el objetivo, que es llevar a Chile a los Juegos Olímpicos de París. Este triunfo es un trabajo compartido entre el cuerpo técnico, dirigentes de la Confederación y de la Federación, la Muni-

cipalidad de Iquique y Fundación Collahuasi", señaló Marco Grimalt.

La dupla Grimalt dejó buenos recuerdos en sus encuentros clasificatorios anteriores, que permitieron a nuestro país competir en los Juegos Olímpicos de Río 2016 y Tokio 2020, y hoy con este triunfo consiguieron que Chile sueñe nuevamente por ir tras la medalla de oro en la disciplina en París, que se realizará a fines de julio próximo. 